

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penyusun panjatkan kepada Allah SWT, dengan rahmat dan karunia-Nya penyusun dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan Intensitas Merokok Dengan Tingkat Stres Pada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung” untuk memenuhi tugas akhir dari masa studi di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penyusunan skripsi ini melibatkan banyak pihak yang telah memberikan banyak pelajaran dan bantuan kepada penyusun, untuk itu penyusun hendak memberikan banyak ucapan terimakasih dan doa kepada Prof.Dr.Hj. Ieva B. Akbar, dr.AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Miranti Kania Dewi, dr., M.Si., dan Yudi Feriandi, dr. selaku dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu dan tenaga dalam memberikan saran dan bimbingan. Budiman, dr. selaku dosen wali yang telah membimbing penulis selama menempuh pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Dosen-dosen pengajar di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah banyak memberi ilmu yang bermanfaat. Papa, mama, dan kedua kakak kandung penyusun, Novan Ardiansyah dan Johan Firdaus yang tidak pernah berhenti memberikan dukungan, doa dan inspirasi. Nita dan Wianne yang selalu mengingatkan dalam penyusunan skripsi. Teman-teman sejawat *Exergonic* 2012 yang menjadi rumah kedua bagi penyusun. Adik-adik tingkat Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, *Essential* 2013,

Sutura 2014 dan *Osteon* 2015 yang telah memberi banyak pelajaran, inspirasi, dan motivasi bagi penyusun. Rekan-rekan BEM Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Jamtibi, Konfokal, dan Clocares yang telah memberi banyak pengalaman berorganisasi di kampus. Seluruh alumnus SMAN 1 Sumedang lulusan 2012 yang hingga saat ini masih berbagi cerita, ide, inspirasi, dan motivasi bagi penyusun, serta seluruh pihak yang tidak mungkin disebutkan satu-persatu yang telah memberi banyak dukungan moril dan materil.

Penyusun berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan peneliti selanjutnya.



Bandung, Juli 2016

Penyusun